

samedi 09 mars 2019, Sainte Françoise



Quatre médailles au Karaté

Les jeunes du Karaté Club de Fenouillet au top
Publié le 09/03/2019 à 04:07 , mis à jour à 04:08

[Vie locale, Fenouillet](#)

La dernière étape qualificative pour les coupes et championnats de France jeunes de karaté, dans la région Occitanie, s'est déroulée le week-end dernier à Castelnau-Le Lez dans l'Hérault. Des jeunes licenciés du Fenouillet Karaté Club ont effectué un excellent parcours. Dorian Lucot remporte la 2e place en junior, Landry Ferran et Lily Gourmel se hissent à la 2e place et Angéline Malbert termine 3e en catégorie benjamin. Dorian et Landry rejoignent ainsi Lily Gourmel, Angelina Malbert et Thalia Benezech, déjà qualifiés qui, de leur côté conservent et restent sur les plus hautes marches. Le Karaté Club de Fenouillet enregistre donc quatre nouvelles médailles dans son escarcelle.

Les jeunes karatékas seront tous en lice pour les championnats de France qui se dérouleront à Villebon, en région parisienne, les 20 et 21 avril prochains pour les benjamins et à Paris le 18 mai pour les juniors.

Contact : Gabriel Moreau, professeur de karaté, au 06 21 49 50 23 ou le président du club, M. Cot, au 06 70 77 38 78